

5月 えが お

備前市立伊部小学校 学校だより
令和3年4月30日 発行

学校教育目標：明るく、仲よく、よく働く子どもを育てる

ホームページ http://www.city.bizen.okayama.jp/shimin/school/bizen/s_inbe/s_inbe.jsp

★すてきな姿がいっぱいです。

1年生50名が新たな伊部小学校の仲間に加わり、全校286名の児童が揃いました。それぞれが新しい生活に張り切って取り組んでいます。子どもたちと出会ってわずか3週間ほどですが、その間にも子どもたちの素敵な姿をたくさん見ることができました。

朝、校門のところで待っていると、登校してきた子どもたちが挨拶をして通ります。大きな声の子、きちんと目を合わせる子、丁寧に会釈をする子と様々ですが、とても気持ちのよい挨拶ができます。子どもたちにとって当たり前のことをしているだけなのかもしれませんが、それをきちんと続けてしようとするのはすばらしいことです。

あるときは、職員室に鍵を借りに来た子が、後ろで順番を待っている子に「ごめんな、待たせて。」と言っている場面を見ました。そのような言葉がごく自然に出ることに感心するとともに、心が温かくなりました。

その他にも、後ろの下級生のことを気に掛けながら登校している上級生、こけてけがをした子に優しく声を掛けて保健室に連れて行ってくれた子、水筒のお茶がこぼれたランドセルの中を丁寧に拭いてあげている子など、人のために行動する子どもの姿がたくさんありました。

そのような姿は今に始まったことではなく、先輩たちから受け継がれてきたものだということがよく分かります。これまで多くの子どもたちが大切にしてきたことが、よき伝統として学校全体の力になっていると感じます。

そして、これは子どもたちが自分自身の力を伸ばしていくための土台となります。今年度も一人一人がよりよい生活を心掛けながら大きく成長して欲しいと思います。



★家庭訪問・参観日ありがとうございました。

先日はお忙しい中、家庭訪問及び参観日のためにお時間を取っていただきありがとうございました。昨年度は新型コロナウイルス感染症のために実施することができませんでしたが、今年度はこの時期に少しでもお話をしたり、学習の様子を見ていただいたりすることができ、これから保護者の方と学校が力を合わせてお子さんの成長を支えていく上で、たいへん有意義な時間になりました。

今後、新型コロナウイルス感染症の状況がどのようになるか見通せないところですが、そのときの情勢に応じて、対策を徹底しながら教育活動を充実させるとともに、保護者の皆様にも可能な範囲で学校の様子を見ていただく機会をもちたいと思っています。



5月の行事

日	曜	行事予定	S	B
1	土			
2	日			
3	月	憲法記念日		
4	火	みどりの日		
5	水	こどもの日		
6	木	全校朝会・いさ		15:55
7	金	内科検診(低)	15:00	15:55
8	土			
9	日			
10	月	運動会係会(高)	15:00	15:55
11	火	内科検診(高)	15:00	15:55
12	水		14:40	15:35
13	木	知能検査(2・5年)	15:00	15:55
14	金	内科検診(中) 口座振替日	15:00	15:55
15	土			
16	日			
17	月	運動会係会(高)	15:00	15:55
18	火	学級満足度調査※Hyper-QU(3~6年)	15:00	15:55
19	水		14:40	15:35
20	木		15:00	15:55
21	金	運動会準備	14:15	15:05
22	土	運動会	12:05	-
23	日			
24	月	振替休業日		
25	火	運動会予備日	15:00	15:55
26	水		14:40	15:35
27	木	全国学力・学習状況調査(6年) 県学力調査(3~5年)、市学力調査(2年) 代表委員会	15:00	15:55
28	金	プール掃除	15:00	15:55
29	土			
30	日			
31	月		15:00	15:55

運動会練習期間中(5月6日~22日)は、熱中症予防のため、子どもたちにスポーツドリンクの持ち込みを許可しています。体調や天候に応じて、ご準備をお願いいたします。

★「夢育」とは？

現在、岡山県では「夢育」と銘打った教育を進めようとしています。変化の激しいこれからの社会で生きていくためには、自分の夢をしっかりもち、その実現に向かって主体的・創造的に取り組むことが大切であり、その資質・能力を育てていくことを大切にされた教育を学校や社会で進めていくということです。

その資質・能力として重要なのが「非認知能力」と言われるものです。テストの点数などで測れる「認知能力」に対して、感情など、単純に測ることのできないものが「非認知能力」です。例えば、「自分を高める力」(意欲、自信、チャレンジ精神)、「自分と向き合う力」(自制心、忍耐力、回復力)、「他者とつながる力」(協調性、共感性、コミュニケーション力)、「地域とつながる力」(郷土愛、参画・貢献する態度、創造性)などです。

これらの力を高めていくには、課題を見つけてそれを解決していく探究的な学習を進めたり、学校内外の多様な体験活動に取り組んだり、周りの人と協力しながらよりよいものを生み出す活動をしたりすることなどが大切です。

本校では今年度、「自ら考え行動する児童」(向上心、自主性)をめざす児童像の最重点として取組を進めていきます。まさに「夢育」で大切にする能力と同じです。子どもたちが自らの内面に湧いて出てくる「こうなりたい」、「チャレンジしてみたい」といった思いを生かせるような教育活動を推進していきたいと思っています。

校長：笠原 智彦

★お願いします(^o^)/

改めて「呼び出し下校」について

- ◎ 登校班で並んで歩いて帰ることを原則とします。
 - ◎ 違う地区・方法で帰る場合は、必ず連絡帳で担任にお知らせください。また、登校班の班長や子どもたちにも伝えるようにお子様にお声掛けください。難しい場合は、お手数ですが、保護者様の方でお伝えくださいますようお願いいたします。
 - ◎ やむを得ない理由でお迎えが必要な場合は、事前に登校班の子どもの伝えること、連絡帳で担任にお知らせくださることをお願いいたします。
 - ◎ お迎えに来られる場合も、一旦登校班で集合してから下校となります。それよりも早く下校しなければならないときは、その旨を連絡帳でお知らせください。
- ※ 万一、連絡帳でのお知らせがない場合は、電話等で確認させていただくことがあります。ご了解ください。

地域でのお子様の生活について

地域でのお子様の生活についてご確認いただきたいことがあります。伊部小学校では、お子様がトラブルに巻き込まれないようにと考え、子どもだけでお店に行かないようにと指導しております。ただ、おうちの方からのおつかいや用事ということもあるかもしれませんが、一番は、おうちの方の了解のもとであることが大切です。ご確認、お子様への声掛けをよろしくお願いいたします。

6月の主な行事

参観日・学級懇談・PTA人権研修会：6月22日(火)